Neuigkeiten aus Thailand

Die Altersstruktur in Thailand sieht etwas anders aus als in Kenia. Von den ca. 66 Millionen Thailändern sind etwas über 20% junge Menschen unter 14 Jahren immer noch genug zu tun für Olaf und Manuela Brellenthin und ihr Kinderheim "Betanien" in Chiang Mai.

Hier nehmen sie Kinder auf, die ihre Eltern verloren haben oder in untragbaren Armutsverhältnissen leben. Oft kommen sie schon im Vorschulalter und finden bei Olaf und Manuela eine neue Familie.



Jing Koo und Nara präsentieren sich geschminkt auf einer Mädchen-Freizeit

Zum Beispiel Nara und Jing-Koo. Nara`s Mutter war bei der Geburt ihrer Schwester Sami gestorben.



Sami, die jüngere Schwester von Nara



Nara beim Essen austeilen

Der Vater hatte die Familie schon lange verlassen. Schon als kleines Mädchen hatte Nara sich für andere Kinder im Heim eingesetzt und mitgeholfen. Als einmal eine Reihe Kinder gleichzeitig krank



Nara beim Besuch der Familie in ihrem Heimatdorf

wurde, war sie morgens die erste und abends die letzte an den Krankenbetten. Sie wuchs im Haus Betanien auf, bekam eine Schulausbildung und lernt gerade auf dem Gebiet Erziehung und Ernährung. Es ist ihr Wunsch als Christ ihr Leben für andere einzusetzen. Deshalb wird Sie, zusammen mit Jing-Koo als Mitarbeiterin im Haus Betanien bleiben.

Jing-Koo kam ebenfalls im Jahr 2000 als kleines Mädchen ins Haus Betanien. Im Gegenteil zu Nara war Jing-Koo sehr egoistisch, bis Jesus Christus ihr Leben und ihre Einstellung veränderte. Sie lernt Kunst und Grafik und wird Ihre Fähigkeiten gut einbringen und anwenden können.



Die Kinder beim Basteln





anuela und Olaf beim Unterrichten

Der Bau des dritten Hauses

Mit Nara und Jing-Koo's Mitarbeit möchte Olaf Brellenthin die Arbeit im Haus Betanien erweitern. Deshalb haben sie den Bau eines dritten Hauses auf ihrem Gelände in Angriff genommen. Das wird nicht nur die Kapazität erweitern sondern auch die Möglichkeiten und Angebote für die Kinder.



Das Grundstück beim Vorbereiten der Fundamente



Beginnende Arbeiten am dritten Haus.



Wenn Sie den Bau dieses Hauses unterstützen möchten sollten Sie auf Ihrer Spenden-Überweisung das Stichwort: "Haus in Thailand" angeben.

Wir bieten auch Patenschaften für Kinder im Haus Betanien an. Wenn Sie hier Interesse haben, sprechen Sie uns bitte an.



Kinder beim Muttertagsfest